

たかつ区P協 役員会&運営委員会だより【第6号】

TA くっぴいにゅうす

令和6年2月発行 高津区PTA協議会 会長 辻大和クリスチャン/書記・広報担当役員

～ 会長あいさつ ～

Hello everyone! 皆さん、こんにちは！辰の年に入りもう1か月以上経ちましたね。年末年始はゆっくり過ごせましたか。さて、昨年12月に川崎市PTA連絡協議会PTA'sキッチン表彰式がありました。高津区からも多くの応募があり、入賞された方もいらっしゃいました。受賞おめでとうございます！入賞作品は川崎市内の店舗で期間限定メニューとして提供されていますので、是非足を運んでみてください。また、令和6年8月には、「第72回日本PTA全国研究大会 川崎大会」がとどろきアリーナで開催されます。全国からPTAの方が集まりますので、川崎も賑やかになります。いずれも詳細は川崎市PTAのHPをご覧ください。引き続きPTA活動に理解ご協力よろしくお願ひいたします。

「第55回 日本PTA関東ブロック大会 ちば大会」開催

昨年10月28日(金)、29日(土)の2日間にわたり、千葉県PTA連絡協議会主催で

「日本PTA関東ブロック大会 ちば大会」が開催されました。1日目は7会場に分かれての分科会、2日目は全体会を実施。

基調講演には千葉県出身の放送作家 鈴木おさむ氏が登壇。「鈴木おさむ流〇〇のカタチ」と題した講演を総勢約1,200名が聴講しました。

そして、次開催地の川崎大会の盛り上がりを祈念して、大会の幕を閉じました。



＝ 高津区から「ちば大会」に参加したPTA会長の感想 ＝

<高津中学校 榎本会長> 写真一番
コミュニケーションの重要性・繋がり大切さを再確認する分科会に参加しました。PTA活動活性化のための工夫ある研究発表を聞き、どの学校も現状をより良くするために、様々な取り組みにチャレンジしているなど感心しました。

<東高津中学校 三浦会長> 写真一番右
特に、他の学校のLINE WORKSを活用したPTA活動の事例や演劇・スライドショーを用いたユーモアのある発表などが参考になりました。



★ 今年の夏、PTA全国大会は川崎市で開催されます！ ★

テーマ：『ウェルビーイングの実現を、川崎の地から～活かそう「緑」の力～』

日程：1日目 8月23日(金) / 2日目 8月24日(土)

会場：川崎市とどろきアリーナ

主催：公益社団法人日本PTA全国協議会 / 日本PTA関東ブロックPTA協議会 / 川崎市PTA連絡協議会

■ 日本PTA創立75周年 記念祝賀会 ■

11月24日(金)ホテルニューオータニで「日本PTA創立75周年記念式典」が行われました。式典においては、本年度の年次表彰も行われ、75周年記念の今回は、5年毎に行われる特別表彰もあったことから、会場は例年より多くの受賞者と随行者で埋め尽くされました。高津区は、運動会で教師と連携協力し、保護者入場口でのコロナ対策・ビデオ撮影者の募集・自転車来校保護者の見回り・学年別分散開催に伴う保護者の入退場誘導などといった役割を担い、運営を補佐した点などが評価され、東高津小学校PTAが受賞しました。また、個人では元高津小の松本圭司さんが受賞しました。おめでとうございます！



川崎市立高津小学校元PTA役員 松本さん(左)
川崎市立東高津小学校前PTA会長 黒川さん(右)

■ PTA'sキッチン高津区受賞作品 ■

川崎市PTA連絡協議会が「食育推進」を目的としたレシピコンテストを実施し、その表彰式が、昨年12月2日(土)、市教育文化会館で開催されました。今回は、川崎市立学校の児童生徒、その保護者を対象に一品料理のレシピを募集。料理への思いや工夫した内容を評価するコンテストに93レシピ応募があり、その中から、冷蔵庫の余り物で作った食品ロス対策のピザなど、29レシピが表彰されました。



受賞者には、食にちなんだこのイベントならではの野菜を中心とした食材が副賞として授与されます。

次回は、皆さんも是非、アイデア作品を応募してみてください。何がもらえるか楽しみですね！！

★ 高津区の受賞者 ★

- 川崎市教育委員会賞
 - こども作品部門
 - ・坂戸小学校5年 鈴木 康太 さん
- JAセレサ川崎賞
 - アレルギー対応メニュー部門
 - ・橘小学校PTA 保科 卓也 さん
- 川崎市 PTA連絡協議会会長賞
 - ふるさとの味部門
 - ・高津中学校3年 辻 和貴 さん

会長からの
挑戦状

今月のフレーズ：“a piece of cake”

先月のフレーズ：“beat around the bush”
と答え 遠まわしな言い方をする、要点に触れるのを避ける

昨年夏、私も広島の全国大会に、今年の川崎市のPRのために川崎市代表として行きました。1泊2日の短い時間ではありましたが、多くの方と接することができました。この大会は、60年に1度、川崎のPTAをPRできる貴重な大会です。みんなで盛り上げていきたいですね。(山口)